



Antrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP

Spaß an Mathematik schaffen – Stärkung von mathematischen Kompetenzen von Schülerinnen und Schülern

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt den von der Bildungsministerin aufgestellten Masterplan Mathematik. Um das Image von Mathematik weiter zu verbessern, wird die Landesregierung gebeten, ihre Anstrengungen zur Stärkung der Mathekompetenzen der Schülerinnen und Schüler fortzusetzen und dabei insbesondere folgende Schwerpunkte zu berücksichtigen:

- Entwicklung von spielerischen Konzepten zur mathematischen Frühförderung,
- Stärkung des mathematisch-naturwissenschaftlichen und informatischen Verständnisses in der Grundschule,
- Entwicklung von Konzepten zur Ausgangsdiagnostik zur frühen Förderung,
- Berücksichtigung des Transfers aus Wissenschaft und Forschung in die Praxis des schulischen Lernens,
- Beachtung der internationalen Entwicklungen im Hinblick auf Rahmenkonzepte und richtungsweisende Schlüsselkompetenzen.

Anette Röttger
und Fraktion

Ines Strehlau
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion